Iglesia en Cantabria y <mark>M</mark>ena

CON MOTIVO DE LA SOLEMNIDAD DEL CORPUS CHRISTI, EL OBISPO PRESIDIRÁ ESTE DOMINGO UNA MISA, A LAS 12, Y DESPUÉS LA TRADICIONAL PROCESIÓN

.-Cáritas celebra también, en esta jornada, el "Día de Caridad", por lo que las colectas de las misas irán destinadas a esta institución de la Iglesia

.- Mons. Jiménez pide "apoyar con empeño la gran obra que realiza Cáritas, sobre todo, en estos tiempos de grave crisis moral y económica"

Con motivo de la solemnidad del Corpus Christi, el obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez Zamora, presidirá este próximo domingo una misa en la Catedral, a las 12 del mediodía. En la celebración estarán presentes muchos niños que acaban de recibir su Primera Comunión durante la última Pascua, así como numerosos miembros de la Junta de Cofradías Penitenciales de Santander.

La solemnidad del Corpus Christi, es una jornada en la que se invita a reflexionar sobre la presencia real de, Jesús mismo, en el Sacramento del Altar, bajo las especies del Pan y el Vino. Por eso, en este día, el Santísimo Sacramento sale en procesión por las calles "para bendecir a los fieles y recibir de ellos su adoración".

Además, este domingo, Cáritas Diocesana celebra también el "Día de Caridad", este año bajo el lema, "Si no te convence esta sociedad mercantil, ofrece sin pedir nada a cambio". La jornada conlleva colecta solidaria en las misas que se celebren este fin de semana en todas las parroquias de la Diócesis cántabra.

Por este motivo Mons. Jiménez ha pedido "apoyar con empeño e interés, así como con recursos humanos y ayuda económica, la gran obra que realiza Cáritas, sobre todo, en estos tiempos de grave crisis moral y económica".

El pasado año Cáritas Diocesana, a través de sus servicios centrales de Santander, destinó casi 2 millones de euros a través de los 11 programas sociales que lleva a cabo con diferentes colectivos en dificultades o necesitados de ayuda. En la Diócesis, Cáritas está presente en 65 parroquias que suman más de 530 colaboradores voluntarios.

Tras la Eucaristía del domingo en la catedral, se iniciará la tradicional procesión del Corpus Christi con el Santísimo por las calles de la ciudad. Así, hacia las 13 horas, partirá la procesión que portará la Custodia "como símbolo de homenaje de los fieles a Jesucristo que bendice las calles con su paso".

Dada la relevancia de la festividad, la Junta de Cofradías ha animado a los vecinos de Santander a que engalanen con banderas y mantones las ventanas, balcones y miradores y, en particular, los exteriores de las viviendas por donde discurrirá la Procesión con el Santísimo Sacramento.

Mensaje del Obispo

La festividad del Corpus se celebra en esta ocasión en el marco de un Año Sacerdotal universal que convocó el 11 de junio de 2009 Benedicto XVI, con motivo de cumplirse el 150 aniversario de la muerte de san Juan María Vianney (Francia, 1786-1859), conocido como el "Santo Cura de Ars". El también patrono de los párrocos fue un "sencillo sacerdote" y un "modelo luminoso de pastor, entregado completamente al servicio del pueblo de Dios", indicó Mons. Jiménez.

Además, en esta misma jornada, la Iglesia también celebra el "Día de la Caridad", por lo que el obispo ha invitado "a toda la comunidad diocesana a reconocer el servicio que los sacerdotes prestan en el campo caritativo".

Por ello, Mons. Jiménez pidió "agradecer lo mucho que Cáritas debe al servicio de los sacerdotes" en todos sus ámbitos de realización que desarrollan en la Diócesis, tales como parroquias, unidades pastorales, arciprestazgos, movimientos apostólicos y comunidades religiosas.

Los sacerdotes -dijo- no son "solamente ministros del culto y de la palabra", sino también "hombres de la caridad", que realizan una tarea "muy importante de animación en el campo caritativo" y en su misión de presidir "a sus comunidades cristianas en la caridad".

El obispo también lanzó "una llamada a todos los diocesanos (sacerdotes, consagrados y fieles laicos) para que colaboren en la Colecta" de este fin de semana en favor de Cáritas Diocesana, "que es el organismo oficial para promover, orientar y coordinar la acción caritativa y social en la Diócesis de Santander".

Mons. Jiménez destacó que esta jornada es también un día para recordar que "la caridad pertenece a la naturaleza de la misma Iglesia, a su ser y a su obrar" y que para la Iglesia la caridad no es una especie de actividad de asistencia social, que también podría dejarse a otros, sino que pertenece a su naturaleza, y es manifestación irrenunciable de su propia esencia", concluyó

-CONVOCATORIA DE MEDIOS GRAFICOS-

Día: DOMINGO, 6 de JUNIO de 2010

Hora: En torno a las 13,00 Horas.

Tema: Procesión del Corpus Christi presidida por el Obispo. (La misa comenzará a

las 12 h. en la Catedral).